

みなさんと町のパイプ役 新行政委員さん

集落名	氏名	電話
篠本一区	加藤秀男	85-0095
篠本二区	関川欣英	85-0084
篠本三区	森静夫	85-1118
新井	川野庄一	85-0437
宝米	布施文夫	85-0324
二又	越川義則	85-0493
小川台	須合睦男	85-1082
台	山崎一榮	85-1333
傍示戸	大木武夫	85-0514
富下	布施光則	85-0436
虫生	信田英男	85-1101
小田部	土屋英男	85-0732
町営団地	秋葉房子	85-1227
母子	小川長男	85-1036
芝崎	関浩	85-1012
橋場	木原健夫	84-2075
桑郷	遠藤光夫	84-2538
西高野	師岡茂雄	84-0402
谷中	大木七郎	84-1028
古屋	向後勝	84-0083
宮内	佐竹義典	84-2173
入	林則男	84-1744
作間内	矢城一男	84-0971
県営団地	鈴木輝男	84-1598
篠原	向後昇	84-2339
原方	鵜澤昇	84-1895
五之神	椎名優	84-1008
長塚	櫻井昭彦	84-0387
木戸	浅野喜八郎	84-1160
辻	加覧敏朗	84-2063
尾垂五区	伊藤忠	84-0681
尾垂六区	伊藤勤	84-0722
白磯	向後義夫	84-0346
閑	實川順昌	84-0286

3月8日、第14回目を迎える篠本二区のバレーボール大会が日吉小体育館で行われました。汗まみれの選手に拍手と声援が飛び交い、体育館の温度計も上昇、昼には婦人会の皆さんのおぎりが届き和気あいあい談笑のひととき。

「気軽に参加できる環境を作り、いつそその親睦を深められる様、これからも毎年続けてほしい」と区長さんの話がありました。



バレーボールで汗



大気汚染 騒音 振動

自然環境への影響は少ない

3月1日町民会館大ホールで、桃子連絡道路の環境影響評価準備書の説明会が行われました。環境影響評価は、現在の生活環境や自然環境を調査して、その環境が事業の実施によってどのような影響を受けるか予測、評価することことで、公害の防止や自然環境の保全のための適切な配慮を行うことを目的として実施するものです。

今回の桃子連絡道路の整

備による影響の評価結果に基づく説明では、大気汚染、騒音、振動の三項目については、いずれも環境保全局を満たしていて、影響は少ないと評価しています。また、植物、動物、景観の三項目についても、必要とされる保全対策を講じることにより、影響は少ないことと評価しているとの説明がありました。



福をよぶ“豆まき”

「福は内、福は内、鬼は外」

豆が威勢よくまかれると境内はひときわ湧きたちます。

2月3日、世貢山(宮内)で節分の豆まきが行われ大勢の人で賑わいました。節分は追儺といって厄払いの意味で魔滅にちなみ豆をまき、塩いわしの頭を桟の枝につけ門にさして魔除けをします。節分は立春の前日、冬の最後の日、福とともに春を招きます。

通信員 渡辺好子(宮内)